

Comienza en Serbia foro por 20 años de agresión de la OTAN



Belgrado, 22 mar (RHC) El gran pueblo de Serbia no debe olvidar nunca la agresión de la OTAN en 1999, que no duró solo 78 días porque sus consecuencias están aún presentes, afirmó hoy Zoran Djordjevic, ministro de gobierno.

Al inaugurar una conferencia internacional dedicada al 20 aniversario de aquellos ataques, el titular de Trabajo, Empleo y Asuntos Sociales y de Veteranos, dijo que esa grandeza se expresa en saber perdonar, pero nunca olvidar.

Para ello, remarcó, hay que educar a las futuras generaciones en ese espíritu para que actúen de tal manera que algo así no se repita aquí o en cualquier sitio del mundo.

La constatación de que esa agresión de la Organización del Tratado del Atlántico Norte aún continúa la explicó en base a que las víctimas mortales siguen sumándose a las cerca de tres mil de entonces entre militares, policías, civiles y niños, porque hoy fallecen personas como consecuencia de problemas de salud ocasionados por los bombardeos.

Tras subrayar que Serbia es una nación libertaria, afirmó que hoy está preparada para defender cualquier parte de su territorio y no permitirá que vuelva a sucederle a su pueblo algo similar.

En la ceremonia inaugural del foro internacional, el presidente del Consejo de Serbios en Montenegro, Momcilo Vuksanovic, aseveró que con la firma del armisticio de Kumanovo en junio de 1999 los crímenes de la OTAN en la República Federal de Yugoslavia no cesaron y en su país aumentaron los casos de cáncer.

Denunció al gobierno montenegrino por haber decidido el ingreso a esa alianza bélica sin haber consultado con el pueblo, con lo cual justificaron los crímenes contra su propia población.

Mihailo Gavrilovic, quien reside en Londres, habló en nombre de la diáspora serbia y Enrico Vigna lo hizo por las organizaciones humanitarias SOS Yugoslavia y SOS Kosovo, para referirse a las difíciles

condiciones de los serbiokosovares en diferentes enclaves en esa provincia y la importancia de prestarles ayuda.

La conferencia internacional 'La agresión de la OTAN 20 años después: Paz y progreso en lugar de guerras y destrucción' la convoca el Foro de Belgrado para un Mundo de Iguales, el Club de Generales y Almirantes de Serbia, la Unión de Asociaciones de Combatientes de la Guerra de Liberación Nacional y la Sociedad de Hogares Serbios.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/186544-comienza-en-serbia-foro-por-20-anos-de-agresion-de-la-otan>



Radio Habana Cuba